

ORACIÓN PETICIÓN GRACIAS

¡Oh, Dios! Padre omnipotente y misericordioso, te damos gracias y te bendecimos porque infundiste en el corazón del Beato Francisco Palau un amor singular a la Iglesia, cuerpo místico de Cristo, le descubriste su belleza figurada en María, y lo iluminaste para servirla con la oración y el apostolado. Concédenos su pronta canonización en la Iglesia y ahora la gracia especial que por su intercesión te pedimos.  
Por Jesucristo nuestro Señor.  
Amén.

COLABORA CON NOSOTROS

Comparte con nosotros tu experiencia

Tienes 3 alternativas para comunicarte con nosotras:

1.- Puedes escribirnos al e-mail:

[causadelossantos@cmtpalau.org](mailto:causadelossantos@cmtpalau.org)

2.- También pinchando en el siguiente formulario online:

[bit.ly/cmtgracias](https://bit.ly/cmtgracias)

3.- O puedes descargar el formulario para enviarla por correo postal a "Causa de los Santos CMT", Vía Vincenzo Monti 31B, 00152, Roma (Italia):

[Formulario Postal](#)

# CONTEMPLACIÓN Y ACCIÓN

*A la vida contemplativa se ha de unir la activa, y a la activa las obras de caridad, y de entre éstas las más remarcables que se presentan son enseñanza y enfermos (Cta. 96,2).*



El significado de la palabra contemplación, según la Biblia, es hacerse consciente de las realidades sobrenaturales, centrando la mente y el corazón en Dios. *Los primeros grados para alcanzar la contemplación se basan en la ascesis, en la que se domina el cuerpo para iluminar el alma, haciéndola más sensible a la presencia divina.* Es este el proceso que hace progresivamente el Beato Francisco Palau.

Sin duda, la vida del Padre Francisco responde a un estado de contemplación continua donde su comunicación con la Iglesia le daba las certezas para continuar su camino. Ante las preguntas hallaba respuesta y ante las respuestas era oportuna la acción. Cuando se encuentra a Dios es imposible mantenerlo escondido

o guardárselo solo para uno. Dios es trino, Dios es comunidad.

Su respuesta se vio en las misiones, en el mes de María, en la Escuela de la Virtud, en la atención personalizada a sus seguidores y a todo aquel que recurría con alguna necesidad espiritual.

No me puedo imaginar lo difícil de su vida: *persecución, calumnias, traición..., sin embargo, en su testimonio no hay queja.* Encuentra valor en la vida ascética y en la profundidad de su oración. Es en ella y en el encuentro con la realidad donde descubre su misión, nunca tuvo duda de su vocación: *Para vivir en el Carmen sólo necesitaba de una cosa que es la vocación* (VS.10).

Que este camino de integración entre contemplación y acción sea una invitación a continuar en diálogo con Dios, a reconocer su deseo en nuestras vidas y sobre todo a brindar ese amor a los hermanos.

*Sra. María Antonia Saccomanno, Laica palautiana.*

## FRASES: Pequeñas fisonomías de su espíritu

en Escritos, Cartas Nº 6, 7.

En la oración interésate en general por el bien de todos los hombres [...] Imita a Jesucristo en esto y hallarás un verdadero maestro y modelo de oración. Síguelo en todos sus pasos: lo verás en el desierto orando por los hombres, en el huerto de los olivos agonizando por ellos, en la predicación socorriéndoles en sus necesidades, en la cruz ofreciéndose al Padre como víctima de propiciación [...] Este es, mi hija, el verdadero camino.